



33. Sonntag im Jahreskreis

16. November 2014

Vortrag: Unter dem Titel „Wie kocht man einen Frosch?“ wird Gisela Steinkogler mit viel Charme und Humor das Phänomen des Burn - Out erklären und hilfreiche Tipps für die Vorbeugung geben. Zu diesem Vortrag lädt das Kath. Bildungswerk Laakirchen alle Interessierten am Dienstag, den 18.11.14 um 20.00 Uhr in den Pfarrsaal ein. Der Eintritt beträgt € 5,--.

Mütterclub: Der Mütterclub besucht am Dienstag den Vortrag des Kath. Bildungswerkes.

Sitzung: Zu einer gemeinsamen Sitzung treffen sich alle Pfarrgemeinderäte des Seelsorgeraumes Laakirchen am Mittwoch, 19.11. um 19.00 Uhr in Bad Wimsbach Neydharting.

Kath.: Männerbewegung: Die nächste Vorstandssitzung der Kath. Männerbewegung ist am kommenden Mittwoch, 19.11. um 17.00 Uhr im Pfarrhof.

Mütterrunde: Die Mütterrunde trifft sich am Donnerstag, 20.11. um 20.00 Uhr im Pfarrheim.

Abendmesse: Am Donnerstag, 20.11. entfällt die Abendmesse.

Seniorenachmittag: Am Freitag, 21.11., feiern wir um 14.30 Uhr einen Gottesdienst für die verstorbenen Pensionistinnen und Pensionisten in der Pfarrkirche. Im Anschluss daran sind alle sehr herzlich zu einem gemütlichen Zusammensein im großen Pfarrsaal eingeladen.



- 2 -

Adventkränze: In der kommenden Woche werden wieder Adventkränze angefertigt. Wir laden alle herzlich ein, am Samstag, 22.11. von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr und am Sonntag, 23.11. von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr im kleinen Pfarrsaal einen Adventkranz zu kaufen.

Pfarrkaffee: Die Pfarrgemeinderäte laden am Sonntag ab 9.00 Uhr zum Pfarrkaffee in den großen Pfarrsaal ein. Neben Kaffee und Kuchen wird auch ein Wiener Suppentopf serviert. Der Reinerlös aus dem Verkauf der Adventkränze und des Pfarrkaffees kommt der Asylbetreuung im Bezirk zu Gute mit Schwerpunkt Asylwerberheim in Altmünster.

Nikolaus: Wer einen Besuch des Nikolaus wünscht (er kommt am Freitag, 5.12.), kann sich bis Dienstag, 2.12. in den Kindergärten oder im Pfarramt anmelden.

Kinderliturgie: Um vor allem für kleinere Kinder die Zeit beim Gottesdienst zu verkürzen, sind wir auf der Suche nach (weiteren) Bilder- und Kinderbüchern, die sich die Kinder während des Gottesdienstes einfach holen und anschauen können. Wer solche zur Verfügung stellen möchte, kann sie in der Pfarrkanzlei oder in der Sakristei abgeben. Herzlichen Dank dafür.

Elisabeth-Tee: Auch in diesem Jahr hat die Firma Sonnentor wieder den sogenannten Elisabeth-Tee gespendet. Als Dankeschön für Ihre heutige Spende erhalten Sie an den Kirchentüren ein Teesackerl.